

ADVERTORIAL

Upgrade ke Samsung A35 5G dengan Harga Terbaik di 11.11 Blibli

Updates. - [ADV.CO.ID](https://adv.co.id)

Nov 10, 2024 - 10:08

The image shows a promotional banner for Blibli's 11.11 sale. The banner is primarily blue with yellow and white text. On the left, it says 'Blibli' and '11.11' with a lightning bolt icon. The main part of the banner features the Blibli logo and the text 'PROMO PUNCAK' in a white rounded rectangle. Below this, it advertises 'CASHBACK 1,1 JT' and 'DISKON HINGGA 90%'. At the bottom, there is a section for 'Blibli Affiliate' with the text 'Atau ikut jualan, dapat komisi hingga 20%'. The date '14 NOV' is visible on the left side.

TEKNOLOGI - Ponsel 5G kini semakin digemari oleh banyak orang karena kemampuannya dalam memberikan koneksi internet yang cepat dan stabil. Salah satu pilihan menarik bagi Anda yang ingin menikmati teknologi 5G adalah Samsung A35 5G. Ponsel ini hadir dengan berbagai fitur canggih yang akan mempermudah kehidupan digital Anda. Bagi Anda yang sedang mencari ponsel dengan performa tinggi dan harga terjangkau, Samsung A35 5G bisa menjadi pilihan yang tepat. Apalagi dengan promo 11.11 Blibli, Anda dapat memperoleh

ponsel ini dengan harga spesial.

Dengan berbagai kelebihan yang ditawarkan, Samsung A35 5G memberikan pengalaman pengguna yang maksimal. Lalu, [berapa harga HP Samsung A35 5G?](#) Saat ini, di promo 11.11 Blibli 2024, Anda bisa mendapatkan Samsung A35 5G dengan harga spesial. Mari kita simak lebih lanjut mengenai keunggulan Samsung A35 5G yang membuatnya layak untuk di-upgrade pada momen promo terbaik ini.

Desain dan Layar Samsung A35 5G yang Memukau

Samsung A35 5G hadir dengan desain yang elegan dan modern, menjadikannya ponsel yang nyaman digenggam dan dilihat. Dengan layar Infinity-O 6,5 inci, ponsel ini menawarkan pengalaman visual yang tajam dan jernih, cocok untuk menikmati berbagai konten multimedia, mulai dari streaming video hingga bermain game. Ditambah dengan teknologi Super AMOLED, layar Samsung A35 5G mampu menampilkan warna-warna yang lebih cerah dan kontras yang tinggi, membuatnya nyaman digunakan dalam berbagai kondisi pencahayaan.

Performa Samsung A35 5G untuk Penggunaan Sehari-hari

Samsung A35 5G dibekali dengan prosesor Exynos 1280 yang cukup tangguh untuk mendukung berbagai aktivitas sehari-hari. Apakah Anda sering menggunakan ponsel untuk browsing, media sosial, atau bermain game ringan? Samsung A35 5G mampu memberikan performa yang lancar tanpa gangguan. Dengan dukungan RAM 4GB dan penyimpanan internal 64GB, Anda akan memiliki ruang yang cukup untuk menyimpan berbagai aplikasi dan file penting. Prosesor ini juga mendukung koneksi 5G yang memungkinkan Anda menikmati koneksi internet super cepat.

Kamera Samsung A35 5G untuk Hasil Foto Berkualitas

Bagi Anda yang senang mengabadikan momen, Samsung A35 5G dilengkapi dengan kamera belakang 50MP yang mampu menghasilkan foto berkualitas tinggi. Dengan berbagai fitur kamera seperti mode malam, panorama, dan bokeh, Anda dapat menangkap gambar dengan detail yang tajam meskipun dalam kondisi pencahayaan rendah. Kamera depan 13MP juga sangat cocok untuk selfie dengan kualitas yang tajam, memungkinkan Anda tampil maksimal di setiap foto. Ini menjadikan Samsung A35 5G pilihan tepat bagi Anda yang membutuhkan kualitas foto yang lebih baik.

Promo 11.11 Blibli: Harga Spesial Samsung A35 5G

Promo 11.11 Blibli 2024 memberikan kesempatan langka untuk mendapatkan

Samsung A35 5G dengan harga spesial. Blibli, sebagai e-commerce terpercaya di Indonesia, selalu menghadirkan berbagai penawaran menarik untuk produk-produk unggulan, termasuk Samsung A35 5G. Anda bisa membeli ponsel ini dengan harga terbaik dan berbagai keuntungan lainnya, seperti pengiriman gratis dan cicilan 0%. Jangan lewatkan kesempatan emas ini untuk mendapatkan Samsung A35 5G, ponsel dengan teknologi 5G dan fitur lengkap.

Dengan berbagai fitur unggulan yang ditawarkan, Samsung A35 5G adalah pilihan yang sangat tepat bagi Anda yang ingin menikmati teknologi 5G dengan harga terjangkau. Desain modern, performa tangguh, dan kamera berkualitas membuatnya cocok untuk kebutuhan sehari-hari.

Blibli adalah e-commerce terpercaya dan terbaik di Indonesia yang menyediakan berbagai produk unggulan. Jangan lewatkan promo 11.11 Blibli untuk mendapatkan Samsung A35 5G dengan harga terbaik dan nikmati pengalaman menggunakan ponsel 5G dengan kualitas terbaik. Manfaatkan kesempatan ini untuk berbelanja produk berkualitas di Blibli, platform e-commerce terbaik di Indonesia.